

07. Juli 2025

Elternbrief: Schülerfeedback im Schuljahr 2024/2025

Liebe Eltern,

bereits im September 2024 habe ich Sie darüber informiert, dass alle Schulen in Schleswig-Holstein ab diesem Schuljahr verpflichtet sind, mindestens einmal jährlich eine Rückmeldung der Schülerinnen und Schüler zum Unterricht jeder Lehrkraft einzuholen. Diese Maßnahme geht auf eine Initiative des Ministeriums zurück, mit dem Ziel, die Unterrichtsqualität langfristig weiterzuentwickeln und die Perspektive der Lernenden stärker einzubeziehen.

Jede Schule hat dabei die Möglichkeit, ein eigenes Feedbackkonzept zu entwickeln, das zu den Schülerinnen und Schülern sowie zum schulischen Alltag passt. Auch wir haben diesen Prozess mit Sorgfalt gestaltet und ein individuelles Konzept erarbeitet. In den nächsten Tagen steht nun die Durchführung des Schülerfeedbacks bevor.

Damit das Feedback für uns eine echte Hilfe darstellt, ist es besonders wichtig, dass die Kinder offen, ehrlich und ohne Sorgen oder Hemmungen antworten. Ihre Antworten sollen nicht bewertet werden – sie dienen ausschließlich der Weiterentwicklung unseres Unterrichts. Es ist selbstverständlich, dass die Auswertung anonym erfolgt und niemand nachvollziehen kann, welches Kind welche Rückmeldung gegeben hat.

Um den Schülerinnen und Schülern mögliche Unsicherheiten zu nehmen, wird Frau Brodtmann die Durchführung in allen Klassen vornehmen. Sie wird den Feedbackbogen mit den Kindern gemeinsam durchgehen, Fragen klären und erläutern, was mit den jeweiligen Punkten gemeint ist. Auch die Auswertung der Rückmeldungen übernimmt Frau Brodtmann – so stellen wir sicher, dass größtmögliche Anonymität gewahrt bleibt.

Bitte bestärken Sie Ihr Kind darin, ganz ehrlich zu antworten. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen
Stefanie Wenzel